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令和4年度が始まりました。
長引くコロナ禍やロシアのウクライナ侵攻など、自分の力ではどうにもできない、ままならない状況が
続いています。それでも、遠くの人々にも心を寄せたり、前を向いて自分のできることをしていくしかない、
といつも考えています。本紙が皆様のお手元に届くまでに、せめて停戦が叶っていますように。

ゼロカーボンシティー（脱炭素社会）に向けた取組み

１

3月議会。都合により初めて一般質問をお休みしてしまいました。

本当に申し訳ございません。

担当者と打ち合わせして事前準備していた内容の一部を、ご紹介したいと思います。

◆ 館山市では、昨年８月に『ゼロカーボンシティー宣言』を表明しました。

①循環型社会の形成、②省エネルギーの推進、③環境負荷の少ないまちづくり、を施策の

柱として、2050年を目途にCO2など温室効果ガスの排出量実質ゼロを目指すことを表明

しました。

◆ 市の事業で排出するCO2の削減については、5カ年ごとに取組や削減目標を設定した『第

四次館山市地球温暖化対策実行計画』が策定されています（令和4年度まで）。

◆ 南房総市の同様の計画をみると、進捗状況について具体的な取り組み内容をチェックでき

るようになっているので、参考にして欲しいと伝えました。

◆ 施策の一つとして、公用車に電気自動車を導入することを検討する必要性は認識している

ものの、明言するには至っていません。経費やCO2削減効果を検討しているところです。

＊政府は「2035年までに新車販売は電気自動車100％を実現する」と発表しています。

1人乗り電気自動車COMSの体験乗車

東京大学のモニターとして体験乗車の機会を頂いて、
約2か月間、乗車してみました。
＜価格面＞
現在、車両価格約100万円（CEV補助金20万円）、
6時間充電（電気代156円）で約57㎞走行できます。

車検、車庫証明、重量税、
取得税が不要なので維持費は
かなり安くなります。
＜乗り心地＞
最高速度は60㎞なので、市内
を走る分には全く問題あり
ません。 小回りがきいて
ゴーカートみたいな乗り心地
です。
★政府方針もあるため、ガソリ
ンスタンドは生き残りをかけ
事業再構築をしていく必要が

あり ありそうです。

*R3年9月末調査による

➢ 軽箱バンの維持費：

１台年間 約15万円

（購入費約100万円含む）

➢ 全ての公用車の総走行距離：

957,753km（H2年度）

所有* リース

ガソリン車 125台 ３台

ハイブリッド車 １台 ５台

電気自動車 ０台 ０台

市が所有する公用車について
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発行：むろあつみ後援会 館山市波左間1049-2 TEL＆FAX 29-5333 muroatsumi@gmail.com ２

日時：５月８日（日）１４時～
場所：蜂の駅２階（館山市八幡515）

ゲスト：山口惠子さん

ル・ファーレリゾート代表
公認ワーケーションコンシェルジュ

台風からの復興を描いたNHKラジオドラマ
「風のあと咲き」サウンドトラックより演奏の後、
新しい房総への旅のスタイルについてお話頂きます

参加費：お茶代 １０００円
（みつばちソフトクリームと枇杷の葉茶付）

★先着２０名様限定★

➢ 必ず事前にご予約下さい（Eメール、TEL&FAX、公式LINE）
➢ マスク着用、体調管理をお願いします

ピアノ＆トークショー withむろあつみ のご案内

むろあつみからの色々な情報を発信しています。

ご登録されても他の方には知られず、個別にご意見・ご相談を承ります。

ぜひご登録下さい！

ペーパーレス化に向けた取り組み

👈 市役所で使用される紙の量は、法令改正や
国・県の給付金等の業務量増加や、令和元年
房総半島台風の災害対応によりやや増加して
います。１年に使用される紙を積み上げると
約400ｍ、県内で最も高い愛宕山と同じくら
いの高さになります！
このため、職員用ＰＣのノート型への更新や
業務見直し等によるペーパーレス化を目指す
努力が続けられています。

☞市民の排出するごみをみても、紙類の比率が多い
ことが分かります。
紙類は、新聞、雑誌（雑紙）、段ボール、飲料用紙
パックに分けて、古紙類の日に出すことで、ごみ減
量化と再資源化が進みます。私たちのちょっとした
心がけで、清掃センターの長寿命化にも繋がります。

👈 公式LINE“あつみの部屋”


